

Goblog

Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Hadiri Upacara Kemerdekaan ke 78

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 18, 2023 - 09:18



Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Hadiri Upacara Kemerdekaan ke 78

Sukabumi, Rabu Kemarin 17 Agustus 2023 - Peringatan Hari Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78 tahun 2023 di Kecamatan

Waluran, Kabupaten Sukabumi, berlangsung meriah dan sukses. Upacara yang dilaksanakan di Lapangan Sepak Bola Dusun Caringin Nunggal ini diawasi oleh Irup Camat Waluran, Ali Murtado, STTP, dan Upacara Seremonial oleh Serda Agus.

Kegiatan dimulai pukul 08.30 WIB dan berakhir pukul 10.00 WIB. Berbagai elemen masyarakat turut hadir dalam peringatan tersebut, menunjukkan semangat nasionalisme dan kebersamaan dalam merayakan momen bersejarah ini.

Kehadiran para undangan menjadi pemandangan yang mengesankan, di antaranya H. Andri, Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi dari Fraksi PPP, serta Sdr. Muslihin, Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi dari Fraksi Gerindra. Jajaran kepolisian juga turut berpartisipasi dengan Kapolsek Ciracap, Iptu Tatang Mulyana, SH, hadir dalam upacara tersebut. Tidak ketinggalan para kepala desa dari seluruh Kecamatan Waluran ikut serta dalam memeriahkan peringatan penting ini.

Peserta upacara berasal dari berbagai lapisan masyarakat, mencerminkan inklusivitas perayaan tersebut. Peloton anggota Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) berdiri dengan gagah, disusul oleh peloton perangkat desa yang memperlihatkan semangat pengabdian mereka. Pleton Ibu Penggerak PKK, peloton siswa-siswi dari tingkat TK, SD, SMP, dan SMA, serta peloton organisasi masyarakat (Ormas/OKP) dan Satuan Perlindungan Masyarakat (Linmas) turut berbaris rapi, mengibarkan semangat kebangsaan.

Upacara mencapai puncaknya pada pukul 09.35 WIB, saat Irup Camat Waluran Ali Murtado mengakhiri acara dengan sambutan inspiratifnya. Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman, tertib, dan lancar, menciptakan situasi yang kondusif bagi masyarakat yang hadir.

Dalam peringatan Hari Proklamasi Kemerdekaan RI yang ke-78 tahun 2023 ini, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, telah mengesankan semangat persatuan dan semangat nasionalisme. Berbagai lapisan masyarakat dengan beragam peran turut serta merayakan kesuksesan bangsa Indonesia hingga saat ini.